



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 3 der virtuellen Sitzung am 14. Dezember 2021

Resümee der Werbephase an den Schulen

Protokollnotiz Nr. 0127

Zum Zwecke der Werbephase für die kommende Mandatsperiode des Jugendparlaments 2022 bis 2024 haben die Mitglieder an den Wiesbadener Schulen auf die Neuwahl aufmerksam gemacht.

Die stellvertretende Vorsitzende Banu Hesan bedankt sich bei allen für das große Engagement in der Werbephase und berichtet, dass an den Schulen Flyer verteilt und Präsentationen zur Vorstellung der Arbeit im Jugendparlament gehalten wurden. Dabei kamen die Mitglieder mit vielen Schüler*innen ins Gespräch.

(Hinweis: Durch den Beschluss des Jugendparlaments Nr. 0134 am 21.12.2021 formal zur Kenntnis genommen.)

Wiesbaden, .12.2021

Said
Vorsitzender